

NOTA DE PRENSA

(20/03/2013)

EL MUSEO DE LA CIENCIA DE VALLADOLID ACOGE MAÑANA, JUEVES 21 DE MARZO, LA RETRANSMISIÓN DEL PROGRAMA 'LA TARDE' DE COPE, DE RAMÓN GARCÍA

Actividad organizada con motivo del 10º aniversario de la institución

El Auditorio del Museo de la Ciencia de Valladolid acoge mañana, **jueves 21 de marzo, de 16.00 a 19.00 horas**, la retransmisión del programa radiofónico 'La tarde' de la cadena COPE. Un espacio, dirigido por Ramón García, que combina actualidad, entretenimiento y en el que el oyente es el protagonista.

Este acto, de entrada libre hasta completar aforo, está incluido en la programación de actividades del 10º aniversario del Museo de la Ciencia.

Día europeo de la creatividad

El Museo de la Ciencia se suma mañana además, al Día Europeo de la Creatividad, una iniciativa ideada por 'CreArt. Red de Ciudades por la Creación Artística'.

Así, el Planetario del Museo de la Ciencia de Valladolid ofrecerá durante la jornada una programación especial con 2 proyecciones "fulldome" relacionadas con el Arte: a las 10.30, 16.00 y 17.00 h, "Noche estrellada en el Museo", sesión que pone de manifiesto la relación entre Arte y Astronomía; y a las 11.45 h "El Universo de Escher", un programa sobre la fascinante obra del polifacético artista holandés, Mc. Escher. La entrada a cada sesión tendrá un precio de 4 euros.

MÁS INFORMACIÓN

Museo de la Ciencia de Valladolid,

Departamento de Comunicación: 983 144 300, prensa@museocienciavalladolid.es